

Town Gallery



鏡野町産業まつり2006(9月10日)

「鏡野町産業まつり2006」が鏡野ドームで開催され、約6,000人の来場者が訪れる大盛況となりました。

途中雨足が強くなるあいにくのお天気となりましたが、地元で採れた果物や野菜を買い求める方や、焼きたて・できたての地鶏の串焼きや杵つきもちをほお張る姿が見られました。

ステージで行われた『轟轟戦隊ボウケンジャーショー』や『チアリーディング』では拍手と歓声が起り、特に長州小力さんが所属する『西口プロレスアワー』のお笑いライブにはたくさんの人人が詰めかけ、温かい笑いに包まれました。



富ひらめ祭(8月27日)

富ふるさと公園において富ひらめ祭が開催されました。

富地域特産の「ひらめ」をPRするお祭りで、第24回目となる今回は、町内外からおよそ3,600人の来場者が訪れ、ステージでの歌謡ショーや曲芸、もち投げ等で盛り上がりました。また、各種団体による出店には地域の特産品などを買い求める姿がみられました。中でも、ひらめのつかみ取りコーナーでは、子どもから大人まで夢中で魚を追いかけ、賑わっていました。



第1回全日本ローラースキーかがみの大会(8月27日)

第1回全日本選抜ローラースキーかがみの大会が奥津湖畔右岸道路を競技会場として開催されました。

平成4年から西粟倉村で開かれていた大会が、今回初めて鏡野町での開催となり、参加した選手たちには初めてのコースとなりましたが、「きれいに整備された、とても気持ちよく走れるコースだ。」という声が聞かれました。

下は7歳から上は56歳までの幅広い参加者が集まり、92名の選手たちは、奥津湖畔に吹く風を感じながら、5km・8kmのコースを舞台に激しい競技を繰り広げました。

また、オリンピック金メダリストの荻原健司さんが応援に駆けつけ、スタート・ゴールする選手一人ひとりに熱い声援を贈っていました。

競技終了後には記念撮影やサインをお願いする行列ができ、偉大な先輩との交流に、参加した選手たちは興奮していました。

閉会式では荻原さんから、「この岡山県からオリンピック選手が出てきてくれることを期待しています。」という力強いエールが贈られました。



秋の交通安全運動(9月21日~30日)

初日となった9月21日には夢広場で交通安全全街頭啓発が行われました。この日は大野保育園の青組の子どもたちが、鏡野町交通安全対策協議会や母の会、交通指導員、津山警察署員とともに、老人クラブ女性部が作成したマスクコットと子どもたちが手作りしたマスクコットをチラシといっしょに配りました。冒頭では山崎町長から、「命の大切さをみんなの力でドライバーの皆さんに伝えてください。」というあいさつがあり、子どもたちはそれに応えるように元気な声で交通安全を呼びかけていました。

